



14º ENTRENAMIENTO

MAESTRA DE LA NATURALEZA: Te saludo desde la percepción de tu dimensión. Yo soy la Maestra de la Naturaleza. Mi energía está conectada a la del planeta Tierra. Puedo captar las leyes universales de tu planeta y el contenido de cómo influyen en tu vida.

INICIADO: ¡Qué alegría contactar con una energía conectada a la Tierra después de haber trabajado con mis canales en los últimos entrenamientos!

MAESTRA DE LA NATURALEZA: El planeta Tierra es un planeta precioso. Este entrenamiento lo vamos a dedicar a comprender mejor las leyes universales del planeta Tierra. Te haré consciente de cómo funcionan las leyes y cómo se ha formado la Matrix a partir de estas.

Cada planeta en el universo está sometido a ciertas leyes. En la Tierra existen solo dos leyes principales que estructuran todo: el libre albedrío y la dualidad.

Las leyes del libre albedrío tienen sus efectos a partir de una cierta etapa de desarrollo: la etapa del desarrollo del ser humano. Los animales tienen un instinto desarrollado que evita que tengan el libre albedrío. Cuanto mayor es el desarrollo del animal, menos instintos e impulsos primitivos tiene. Después desarrollan la libertad de decisión que no está subordinada a los instintos.

En la fase de evolución del ser humano, el libre albedrío es válido en las funciones más básicas de la vida, como la respiración, beber o comer. Tienes la posibilidad de dejar de respirar si quieres, sin embargo, tendrías que dejar la dimensión en la que estás. Pero es posible ayunar y sentir todas las facetas de las sensaciones como la sed y el hambre. Puede ser que quieras hacerlo en algunas situaciones de la vida. Un animal nunca ayunaría o se declararía en huelga de hambre.

INICIADO: Pero en algún momento tendría que seguir comiendo y bebiendo porque, si no, me moriría. ¿A esto le llamas libre albedrío?

MAESTRA DE LA NATURALEZA: El libre albedrío relacionado con las funciones de supervivencia solo es posible durante un tiempo determinado, porque tu instinto te obliga a seguir viviendo. Pero es posible dar prioridad al libre albedrío antes que, al instinto, esto también es importante. En términos generales, el libre albedrío juega un papel decisivo en las decisiones en tu vida.

INICIADO: Hay seres humanos que dicen que el libre albedrío es pura ilusión. Dicen que los seres humanos son educados y programados por la sociedad de tal forma que las decisiones ya están tomadas antes de que uno mismo decida conscientemente sobre estas.

MAESTRA DE LA NATURALEZA: Tal vez sea esto correcto para muchos seres humanos y al mismo tiempo también es lógico. Si estás conectado completamente a la Matrix, ésta te quitará tu libre albedrío. Tu libre albedrío es reemplazado por programaciones que gobiernan la Matrix. Pero este ya no es tu propio yo, sino que son los comportamientos de un consciente colectivo. Son estructuras de comportamiento que influyen sobre los seres humanos.

Cuanto más consciente es un ser humano, más desconectado está de la Matrix. Pondrá en duda las costumbres colectivas y también reconocerá las manipulaciones. Este ser humano no ha entregado su libre albedrío a la Matrix, sino que él mismo decide lo que es correcto e incorrecto. Vive una vida según sus decisiones conscientes y despiertas.

Has decidido salirte de la Matrix. Cuanto más te salgas de la red de las programaciones, más consciente eres de ti mismo y más fuerte y poderoso es tu libre albedrío. Tu libre albedrío es un estado de claridad y apertura. Si estás completamente desconectado de la Matrix, entonces también se desarrolla completamente tu libre albedrío. Entonces decidirás tú sobre los asuntos beneficiosos para tu vida: serás consciente de tus responsabilidades y de tu poder, sin estar sometido a las expectativas de un colectivo.

INICIADO: ¿Entonces existen diferentes grados de desarrollo del libre albedrío?

MAESTRA DE LA NATURALEZA: Sí, un libre albedrío absoluto representa la forma más avanzada del desarrollo en su dimensión. Entonces has eliminado todos los modelos, programaciones y normas de conducta. Estás completamente desconectado. Entonces eres solo tú responsable de todo tu ser y de tus actos. También eres responsable de la resonancia que encuentras en el exterior. Esta es una gran responsabilidad, muchos seres humanos tienen que aprender a tratar con esta.

Para muchos es difícil conseguir este grado tan alto de desarrollo. Y mientras no alcancen este grado, prefieren seguir la vida dentro de la Matrix, donde pueden parcialmente escapar de sus responsabilidades. A través del plan de salida te guiamos para que puedas asumir toda tu responsabilidad.

INICIADO: Empiezo a comprender que algunos seres humanos prefieren permanecer pequeños. Esto me alegra aún más de haber decidido salir de la Matrix. No tengo miedo de mi propia grandeza o poder. También siento que con cada entrenamiento desarrollo más mi amor universal por todas las cosas.

MAESTRA DE LA NATURALEZA: Esta es una buena decisión. Esta decisión también es un aspecto del libre albedrío. A través de salirte de la Matrix eres capaz de crear tu vida terrestre como tú lo desees: amor humano, alegría, abundancia y salud. Si reconoces tu propia grandeza, entonces puedes crear toda tu vida. Solo tú asumes toda la responsabilidad.

No podrás culpar a nadie por tus decisiones. También tienes que aprender a utilizar tu poder creador de forma justa y sabia. Cuanto más consciente seas, más rápidamente reflejas tus actos en todo tu entorno. La energía que creas te llegará de vuelta.

INICIADO: Esto suena como el principio de karma de las enseñanzas del lejano oriente.

MAESTRA DE LA NATURALEZA: Todas las religiones contienen muchas verdades espirituales y han integrado ciertas enseñanzas de comportamiento y de vida que estructuran la convivencia de una sociedad. Sin embargo, lo que hablamos no trata de una determinada religión, sino que es la segunda ley del planeta Tierra: la dualidad.

En tu dimensión siempre existen dos partes: arriba y abajo, derecha e izquierda, correcto e incorrecto, caliente y frío, dar y tomar, comer y ser comido, nacer y morir... Una cosa no puede existir sin la otra. Siempre tienen que estar presentes ambas partes.

Si, por ejemplo, haces daño a un ser humano, deberías hacer algo bueno por él para que haya un equilibrio en ese programa abierto. Esta energía se forma automáticamente en el momento que se causa el dolor. Tienes que compensar este dolor en este ser humano con una acción positiva y beneficiosa para él.

INICIADO: ¿Puede ser que lo que se cause a un ser humano le llegue de vuelta al causante de la misma forma?

MAESTRA DE LA NATURALEZA: Sí, la energía creada no es neutralizada porque no hay una compensación, entonces puede ser que a este ser humano le llegue de vuelta. Recibe esta energía y de este modo se establece una compensación. La compensación energética es un aspecto importante de la dualidad.

INICIADO: Pero existen muchas opiniones sobre lo que es correcto e incorrecto, justo o injusto. ¿Cómo puedo saber si lo que hago está bien?

MAESTRA DE LA NATURALEZA: No existe tal cosa como algo correcto o incorrecto. Todo sirve a tu evolución. En términos generales, la energía siempre encuentra su compensación de una forma u otra en la dualidad; esto es justo la característica de la dualidad. Todo tiene dos partes. Cada suceso y cada acción tienen una reacción, independientemente de si has hecho algo positivo o negativo según tus valoraciones.

Imagínate que estás delante del espejo. Cada gesto o movimiento se refleja en la imagen del espejo. El hecho de cómo percibas la imagen del espejo depende de tu valoración personal y también de lo que vayas a hacer con esta imagen del espejo. Esta es justo la confusión que ha formado la Matrix: a partir de valoraciones, percepciones y reconocimientos erróneos causados por actos del pasado.

INICIADO: Entonces todo lo que me sucede tiene una causa. De algún modo lo he causado en el pasado. Pero entonces, ¿cómo me debo comportar si no hay unas claras reglas de comportamiento?

MAESTRA DE LA NATURALEZA: Esta es la salida de la Matrix. No hay exactas reglas o estructuras de comportamiento a las que te puedas fijar. Solo existen las dos leyes: el libre albedrío y la dualidad. Todo lo que decides con tu libre albedrío genera una energía que te llegará de vuelta. Actúa con toda tu intención, toda tu fuerza y con todo el amor. Trata a los seres vivos con tu mejor conciencia, así como te gustaría que te traten a ti. Respeta y tolera a todos los seres humanos. Entonces solo puede ser que generes amor. Entonces no tendrás ningún tipo de resonancia negativa porque estás en la totalidad del amor y actúas desde el amor y el conocimiento según tu sentido común y tu lógica. Vive tu libre albedrío y sé valiente con las corrientes de la dualidad.

Te doy las gracias por ser tan valiente.

EJERCICIOS DIARIOS:

- Repite este entrenamiento cada noche y recuerda todos los sentimientos que has tenido. Deja que fluya cada emoción. Puedes transformar en positiva cada emoción que consideres negativa. Siente la paz y la perfección que se expande en ti.
- Únete diariamente a tu acompañante. Imagínate cómo te acompaña en tu día a día. Tu acompañante te apoya y está ahí para ti en cada situación y en cada momento. Te transmite fuerza y seguridad. Puedes transformar todas tus emociones con su ayuda.
- Sé consciente de cada acto que hagas, que causas energías que recibirás de vuelta. Actúa constantemente con toda tu intención, toda tu fuerza y con todo tu amor.

CÓDIGOS DE ACTIVACIÓN:

